

Modaes

Empresa

Nuevas trabas a la OPA de Liverpool para adquirir Ripley: el Banco Bx+, contrario a la operación

El Banco Bx+ indica que la compra del grupo mexicano por la cadena chilena podría venirse abajo y afecta el rendimiento de Liverpool en bolsa.

Modaes
21 sep 2016 - 00:00

Sigue la puja de **Liverpool** para hacerse con **Ripley**. El Banco Bx+ destacó en un documento que la compra podría venirse abajo. Sin embargo, el banco mexicano ve como positivo que no se realice la operación, ya que **Liverpool** podría centrarse en el desarrollo de la cadena de moda de **Walmart**, **Suburbia**.

“No vemos que la compra de **Ripley** agregue valor a los accionistas de **Liverpool** y probablemente genere una distracción para para la reciente adquisición de **Suburbia**”, señalan desde Bx+. Otros analistas también señalan que de cancelarse la operación, las acciones de Liverpool en la Bolsa de Valores de México podrían reducir su valor, pero a aumentar a largo plazo.

El pasado julio, **Liverpool** adquirió el 25% de la cadena chilena **Ripley**. El grupo mexicano logró un acuerdo con los socios mayoritarios (propietarios del 52,9% de la compañía), mientras que los socios minoritarios consideran que el precio por la oferta pública de adquisición (OPA) es bajo.

La familia Calderón Kohon no aceptaría un precio menor a 520 pesos chilenos (0,7 dólares) por acción, un 24% más que la oferta inicial. Desde **Liverpool** aseguran que hasta el momento desconocen dicha información y de ser cierta, no aceptarían aumentar el valor de la oferta.